

Diputado Jorge Saffirio: Es Urgente la Reconstrucción de la Escuela Las Cerezas tras Incendio Devastador

La Escuela Las Cerezas, de Perquenco, fue víctima de la violencia rural, sufriendo un voraz incendio que la destruyó en su totalidad el 22 de septiembre de 2021. Desde entonces, se necesita apoyo para su reconstrucción.

En 2022, postulamos al Proyecto "Quiero mi Escuela" gracias a las gestiones del ex Ministro de Educación, Raúl Figueroa, quien nos visitó en 2021. Sin embargo, en agosto de 2022, recibimos la triste noticia de que no fuimos seleccionados debido a un error de base. A pesar de la urgente necesidad de nuestros estudiantes y la comunidad escolar, sentimos que no hubo voluntad por parte de las autoridades para revertir esta decisión, lo que habría sido una ayuda concreta y oportuna para la reconstrucción de nuestra escuela. Señaló Wilson Benavides, director de la Escuela Las Cerezas.

Además, el director precisó que a la semana del siniestro, "nuestra escuela continuó atendiendo a nuestros niños y niñas en una sede comunitaria y una misión de la Iglesia Metodista del sector."

En este contexto, el diputado por la Araucanía, Jorge

Saffirio, solicitó una reunión con el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo, para ver de qué forma se puede ayudar a esta escuela tan importante para el sector. Esto tras la invitación que le hiciera el director y los apoderados para conocer y visitar el siniestrado plantel.

En el Congreso Nacional, se concretó una esperada reunión con el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo. En esta importante ocasión, Wilson Benavides y Mercedes Núñez representaron a la Escuela Las Cerezas, mientras que Bárbara Soto asistió en representación de los padres y apoderados. Además, los acompañó Wilson Soto, asesor territorial y concejal de la comuna de Perquenco.

Durante la reunión, el diputado Jorge Saffirio manifestó que "se discutieron las necesidades urgentes y las posibles soluciones para la Escuela Las Cerezas. El día-



logo permitió generar algunos compromisos por parte del Ministro de Educación, a quien agradezco su disposición, que mostró siempre una actitud proactiva y comprometida para resolver los problemas que afectan a la comunidad educativa de la región."

Wilson Soto, asesor territorial y concejal de Perquenco, destacó la importancia de

esta reunión y la relevancia de los compromisos adquiridos, "seguiremos trabajando juntos por nuestra gente", afirmó.

A pesar de toda la tragedia, nuestros estudiantes se quedaron a estudiar con nosotros, a pesar de conocer nuestra realidad como unidad educativa. Esto demuestra el trabajo serio y profesional que hemos sembrado en los

ya más de 40 años de existencia. Concluyó Wilson Benavides, director de la Escuela Las Cerezas.

La reunión no solo marcó un paso importante en la solución de los problemas que enfrenta la Escuela Las Cerezas, sino que también reforzó el compromiso de las autoridades con la educación y el bienestar de los estudiantes de La Araucanía.